

あなたの まちから

4/1・2

4年ぶりの開催！「第13回巾着田春まつり」



「第13回巾着田春まつり」を開催しました。天気にも恵まれ、2日間で延べ約1万人の来場者がありました。会場にはさまざまな物販のほか、ステージイベントやアトラクションもあり、来場者はそれぞれ春のひとときを楽しんでいました。

(市民カメラマン 梅本知栄子さん、金指恵理子さん、鯉沼治夫さん、鈴木國昭さん、平田源二さん撮影)

4/10

心踊る 入学式



義務教育学校として新たにスタートした武蔵台小中学校の開校式ならびに入学式を行いました。27人の新1年生と38人の新7年生が入学しました。

また、この日、市内各小学校・中学校でも入学式が行われ、新小学1年生334人と新中学1年生427人が入学しました。入学おめでとうございます。

3/19

ダンスで健康に！「日高市キッズ&シニアダンスイベント」



文化体育館「ひだかアリーナ」で、「日高市キッズ&シニアダンスイベント」を行いました。厚生労働省健康行政特別参与の杉良太郎さん、健康クリエイターのEXILE TETSUYAさんが、ダンスを通じて健康について呼びかけました。ワークショップでは参加者も一緒にダンスをしたり、65歳以上のGOLD世代の皆さんのダンスパフォーマンスも披露され、楽しく健康について考えることができました。

市で撮影し広報に掲載した写真を、プリントして本人に差し上げています。市政情報課広報・市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。



3/26

県道日高川島線南平沢工区開通記念式典



県が整備した県道日高川島線南平沢工区が完成し、開通記念式典が行われました。道路の整備とともに交差点の改良も行われ、交通渋滞の緩和が期待されます。交通ルールを守り、安全運転を心掛けて利用しましょう。

(市民カメラマン 金指恵理子さん撮影)



市民カメラマン 金指恵理子さん撮影

※「GoodOLD」古き良き、良い形で年を重ねているという意味でシニア世代のことを「GOLD世代」と呼んでいます。